Le tennis de table bruxellois normalement", avance Imed Che-

ENFETE

Alpa Ixelles Schaerbeek - Logis Auderghem >VE. 20H

Malgré les événements tragiques. l'Alpa défiera bien le Logis pour le derby

Malgré le contexte difficile, le CTT Royal Alpa Ixelles Schaerbeek et le Logis Auderghem tenteront de faire une belle fête du tennis de table bruxellois ce soir à l'occasion du derby qui les opposera, "Nous avons demandé 'avis des autorités communales

qui n'avaient aucune opposition à l'organisation du motch. Il y aura bien entendu quelques mesures de sécurité à prendre, comme la fouille des sacs ou la fermeture des portes afin d'éviter tout va-et-vient durant le match, mais pour le reste, cette rencontre pourra se disputer

tioui pour l'Alpa.

Pour les responsables du club schaerbeekois, il était important que ce derby puisse avoir lieu. "Dès le début, on a affirmé que nous voulions jouer ce match, que nous voulions continuer à vivre normalement. Ce match s'annonce comme une fête du tennis de table bruxellois et ce vendredi soir, c'est dans cet état d'esprit que nous accueillerons les spectateurs."

Il faut dire que ce derby, l'Alpa l'attend depuis longtemps. "Cest un match historique pour nous. La dernière fois que nous avons recu le Logis, c'était il y a 25 ans, à lxelles. Cest donc la première fois que nous les recevrons à Schaerbeek. À cette occasion, on a mis les petits plats dans les grands afin d'être à la hauteur de l'événement."

Un match au cours duquel les promus sont conscients qu'ils

n'ont pas beaucoup de chances de l'emporter face à des Auderghemois bien partis pour aller décrocher un nouveau titre de champion de Belgique. "Ce sera avant tout un match de gala pour nous. Nous savons très bien que les probabilités de prendre quelque chose contre le Logis sont minces. Ce n'est pas dans ce match que nous devons after chercher le main-

UN MAINTIEN en bonne voie. "Nous sommes bien partis pour nous sauver. Encore une victoire contre EBS et nous pourrons respirer et préparer la saison prochaine. En cas de maintien, tout le monde devrait rester d'ailleurs."

Même si l'Alpa veut embêter son voisin. "On n'était pas passé très loin du match nul à l'aller. On avait eu un peu de mal à digérer ça mais cette fois-ci, le Logis semble bien plus fort. L'idéal serait d'assurer notre maintien et que le Logis soit champion."



Comme à l'aller, Forian Cnudde est déterminé à l'idée d'embéter les joueurs du Logis Auderghem qui courent après le titre, es manda

YAMNICK VOSTES

Au Logis, on aborde ce match avec concentration. Pas question de gaspiller des points dans la course au titre. Cette rencontre, Yannick Vostes ne la disputera pas, lui qui joue en double appartenance avec le Logis. "Ils n'ont pas vraiment besoin de moi. Je

serai plutát présent contre Sokoh et Diest". Yannick Vostes a annoncé qu'il rejoindra Virton. "Je voulais

"Je voulais rester au Logis"

comme ça, je dois tourner la page. Depuis mon arrivée, nous avons gagné cinq titres sur six possibles et nous sommes en lice pour le doublé cette saison. Malheureusement, nous n'avons pas trouvé d'accord pour la prochaine saison." Du coup, il ira renforcer un concurrent direct. 'Jai eu énormément de contacts avec les 4-5 équipes du top belge et j'ai été séduit par le projet de Virton. Le président veut aller chercher le titre la saison prochaîne et c'est un challenge qui me plait. Le Logis restera le favori mais nous aurons de sérieux arguments." En attendant, Vostes veut terminer sur une bonne note. "Je jouerai certainement les matches de Coupe de Belgique et les rencontres au sommet contre Sokah et Diest Terminer mon aventure au Logis sur un doublé serait formidable."

BRUXELLES

Un week-end de foot PRESQUE NORMAL

Si l'European Crossing Cup a été postposée, les matches d'alignement prévus ce week-end auront bien lieu

Les attentats de Paris et le blocage de Bruxelles qui s'en était suivi avaient provoqué, au mois de novembre dernier, des remises en pagaille en Région bruxelloise, en football mais aussi dans diverses disciplines. Si l'European Crossing Cup, qui draine des équipes des quatre coins de l'Europe, a

malheureusement dù être postposée vu le contexte, il n'en sera rien pour le foot amateur. Toutes les rencontres prévues auront bien lieu, y compris le match du RWDM samedi soir face à Rebecq. Et il en va de même pour les autres disciplines.

Le programme, fait de ren-

contres d'alignement en football, était de toute façon très light en ce week-end prolongé de Pâques. Mais là ne se trouve

Ni Marc

pas l'explication du fair que, cette fois, équipes concernées

pourront jouer comme week-end normal. Ou presque.

"Après Paris, les autorités avaient décidé de fermer les terrains de sport et les centres sportifs. Les clubs ne pouvaient donc pas jouer", explique Marc Roosens, secrétaire provincial. "Ici, oucune mesure en ce sens n'a été prise. Des décisions aui reviennent aux autorités et

non à un comité provincial de football qui a pour mission d'organiser les championnats.'

PEU DE CLUBS ont d'ailleurs pris contact avec le CP Brabant cette semaine, signe que l'inquiétude ne semble pas de mise, "Les clubs, en cette période de tournois, sont enthousiastes dans l'ensemble à l'idée de jouer. Seuls deux-trois tournois, à ce jour, ont été annulés mais ce n'est pas la tendance générale. À moyen terme, nous n'envisageons pas d'envoyer un signal ou des consignes particulières aux clubs. Si des mesures particulières doivent être prises en matière de sécurité, il apportient aux autorités compétentes de le faire. Et nous leur faisons confiance.

T.H.

TENNIS ALLAN SPORT

des révélations

Le 38° Critérium de l'Allan Sport a rendu ses verdicts

La 38º édition de l'Allan Sport s'est clôturée le weekend dernier comme elle avait commencé à l'aube de l'été 2015 : par la bonne humeur et par une ambiance que beaucoup estiment ne trouver que dans ce tournoi ambulant

Après une quinzaine d'étapes, les lauréats de chaque catégorie ont donc reçu, ou vont recevoir, nouveauté cette année, une veste floquée du nom du célèbre critérium. "J'ai demandé les tailles et les ai commandées, C'est mieux que des Coupes", sourit monsieur Allan qui a de nouveau pu compter sur une hausse des participations de 5-6 %.

DES INSCRIPTIONS TOUJOURS plus nombreuses qui l'ont poussé à intégrer deux nouvelles étapes la saison prochaine, "On débutera aux frois Fontaine début juin et le B.Sport fait son apparition", dévoile-t-il. "Cest important qu'on étende l'offre puisqu'on ne peut se permettre d'accepter trop de personnes à chaque fois. Ça permet au plus grand nombre d'espacer leur participation."

Si la réputation de l'Allan Sport n'est plus à faire sur l'atmosphère, c'est oublier que le sportif n'est pas oublié. Pour cette 38e édition, certains lauréats se sont révêlés cette saison.

"Cest le cas pour Alizée Reypens en Dt. En dix ans, elle n'avait jumais gagné une seule étape ! On retrouve pareil cas également en Messieurs 4 et Messieurs 5. Comme Alizée, Fabian et Axel ont eu un déclic. Ca se présente aussi à haut nivenu. Il suffit d'une victoire pour avoir plus confiance et enchainer les résultats !"

Quant à la prochaine couleur du Tee-Shirt version 39, il faudra attendre début juin et les premiers vainqueurs.

N. Dum.

LES LAURÉATS 2016

MI: Sébastien Senepart M2: Peter Cuvesie.

M2: Peter Curverie.
M3: Yves Moreels.
M4: Fabian De Bilderling.
M5: Avel Criquiellon.
D1: Alfare Reppens.
D2: Myriam Clerens.
D3: M.-F. Lequiene-L. Defannay.
M0: Marine et Maurine Dehaen.
M02: Shauna Franca.
M02: Shauna Franca.